

## Pedirán que se adopte el español como idioma oficial en la UIP

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, destacó la importancia de que el español se incorpore en el Estatuto de la Corte Internacional de Justicia (CIJ) como idioma oficial, por ser una medida de inclusión y equidad lingüística.

Además de garantizar el acceso a la justicia y la efectividad e influencia de los trabajos de la CIJ en los países hispanohablantes.

"Así se hace efectivo el acceso a la justicia ya que como principal órgano judicial de las Naciones Unidas, actualmente solo se utiliza el inglés y el francés como idiomas oficiales", comentó.

La diputada presidenta informó que en la reunión de la Unión Interparlamentaria (UIP) que se celebrará en Ginebra, Suiza, a finales de este mes, presentará el pronunciamiento aprobado por el Pleno de la Cámara de Diputados.

Lo anterior con la finalidad de que a través del Grupo de América Latina y el Caribe (Grulac), se exhorte a la UIP a pronunciarse a favor de que la Corte Internacional de Justicia incorpore al español como uno de sus idiomas oficiales en su estatuto.

https://www.cuartopoder.mx/nacional/pediran-que-se-adopte-el-espanol-como-idioma-oficial-en-lauip/485131